

# SE MUEVE LA POLÍTICA EN CASANARE

## Medida de protección en Yopal

### HABRÁ AMPARO EN 'MI NUEVA ESPERANZA'

La Corte Constitucional revocó un fallo donde anteriormente se había rechazado el refugio a varias familias de este asentamiento humano, las cuales incluso han sido objeto de numerosos intentos de desalojo.



Javier Pérez, líder cívico del asentamiento Mi Nueva Esperanza.

asentados en un predio bautizado como 'Mi Nueva Esperanza, a la espera de soluciones de vivienda diga de acuerdo a lo establecido por la ley.

Sin embargo, estas familias, habían sido objeto de varios intentos de desalojo y algunas no estaban totalmente cobijadas con sentencias de altos tribunales que las resguardaran, como era el caso de 34 de esos núcleos familiares.

No obstante, recientemente la Corte Constitucional revocó un fallo donde se había negado el amparo a este grupo de familias, por parte del Consejo de Estado.

Desde hace varios años, más de 400 familias entre víctimas del conflicto armado, población en situación de discapacidad y desplazados, se encuentran

De acuerdo a la Corte Constitucional, el desalojo "no se puede hacer sin contemplar alternativas que garanticen albergues temporales y soluciones de vivienda definitiva, para los que son desplazados".

#### Más familias

Por su parte, la accionante Diana Puentes, defensora del Pueblo de Casanare y quien interpuso la tutela, aseguró que "la Policía Nacional en conjunto con la Alcaldía hizo varios intentos de desalojo de esas 34 familias, que en este momento triplican ese valor, pero sus intentos fueron

infructuosos. Se buscó un acercamiento con la Alcaldía para evitar la situación de desplazamiento, pero tampoco hubo una solución a corto plazo o una justificación para poder garantizar ese derecho".

#### Censo

Con esta decisión, se ordenó a la Alcaldía de Yopal que efectúe un censo en ese asentamiento, con el fin de revisar la situación de cada una de las familias. De igual modo, se determinó que Prosperidad Social debe garantizar un albergue temporal a las familias.

De igual modo, la entidad judicial emitió un concepto donde explicó que "el desplazamiento forzado como consecuencia del conflicto armado interno no puede ser tratado solo como un problema de orden público, al estar estrechamente relacionado con las condiciones mínimas de dignidad que demandan las personas afectadas para poder afrontar esa situación, requiriendo la especial intervención del Estado". De igual modo, aclaró que su posición, no significa la aprobación o refrendación de la utilización de vías de hecho.

De igual modo, se determinó que Prosperidad Social debe garantizar un albergue temporal a las familias.

## Acciones después de hechos violentos en Casanare

### INCREMENTARÁ EL PIE DE FUERZA

Horas después de haberse efectuado el ataque del ELN a una tubería de Ecopetrol en la vereda Volcán Blanco de Aguazul y haberse producido el lamentable el asesinato de uno de los técnicos de esta misma empresa en el centro poblado Cupiagua, las autoridades departamentales y municipales realizaron un consejo de seguridad, para tomar medidas al respecto, según lo había acordado el alcalde de ese municipio, el gobernador y la fuerza pública.



Brigadier general Helder Giraldo, comandante de la Octava División del Ejército.

#### Medidas

En resumen, se estableció que se redoblarán los esfuerzos de la fuerza pública en el acompañamiento de las fiestas patronales en los diferentes municipios que celebran en estos días, entre ellos particularmente el Reinado Nacional del Arroz que se celebra en Aguazul, epicentro de los recientes acontecimientos que consternaron a la población casanareña.

Así mismo, se definió que la Policía, Fuerza Aérea, Fiscalía y el Ejército, trabajarán para establecer los responsables de los hechos violentos y en los próximos días se esperan resultados positivos de las investigaciones.

#### En el

Instituto para el Desarrollo Urbano y Rural de Yopal IDURY, el nuevo Jefe de Control Interno será Yezid Mancera, quien es Contador Público de la UPTC, Especialista en revisoría fiscal de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, Diplomados en Auditoría Integral, Estándares Internacionales de Auditoría, Gestión Integral y ética de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, Diplomados en NIIF de Unipymes y en Administración General de Empresas de la Universidad de la Sabana.



YEZID MANCERA



Nacida en Aguazul, actualmente se desempeña como concejal de Orocué por el partido Opción Ciudadana. Cuenta con 4 años y 6 meses de experiencia en el sector privado y 7 años y 6 meses como trabajadora independiente. Se destaca su labor en el corporado por las diferentes intervenciones y participación en ponencias y sesiones extras y ordinarias. Además de su labor social con la comunidad con el propósito de resolver los principales conflictos que afectan el bienestar de la sociedad.

AURORA IBÁÑEZ LÓPEZ



Es natural de Paz de Ariporo, se desempeña como concejal del municipio de Orocué por el partido Opción Ciudadana. Profesionalmente es ingeniero de Minas, se ha desempeñado como jefe de mina en Carbones Suramericanos del municipio de Guachetá Cundinamarca. Cuenta con 5 años y 3 meses de experiencia en el sector privado y 4 años como independiente. Se destaca por su participación en el cabildo en defensa de la comunidad.

CARLOS ANDRÉS MALPICA

Fernando López Reyes fue ratificado por el alcalde Leonardo Puentes, como Jefe de la Oficina de Control Interno del Instituto para el Deporte y la Recreación de Yopal IDRY, quien es Economista de la UPTC, Especialista en Gestión Pública de la Escuela Superior de Administración Pública -ESAP, Sede Bogotá; con experiencia profesional en Control Interno, Control Fiscal, como Asesor en asuntos de Planeación Sectorial y Estratégica, en Entidades Públicas.

FERNANDO LÓPEZ REYES

Fue elegida como la nueva jefe de la Oficina de Control interno de la Empresa Social del Estado Salud Yopal (E.S.E. Salud Yopal). Profesional en Instrumentación Quirúrgica de la Fundación Universitaria del Área Andina, Especialista en Gerencia y Gestión de los Servicios de Salud, Especialista en Administración en Salud Ocupacional de la Universidad del Meta, cuenta con una experiencia de más de 9 años en su ejercicio profesional.

JENNY CAROLINA REYES ORTIZ

Será el nuevo Jefe de la Oficina de Control Interno de la Alcaldía de Yopal. Ingeniero industrial de la Universidad Católica de Colombia, Especialista en Gerencia Financiera de la Universidad Javeriana de Colombia, MBA del centro de estudios de postgrado y EMPRESAS de España CEUPE, Master en Alta Dirección de la Universidad Rey Juan Carlos de España con más de 17 años de experiencia en el sector público de los cuales 10 han sido con la alcaldía de Yopal asesorando los procesos de hacienda.

RODRIGO ALEJANDRO CEPEDA